
Ce qui me rend heureuse

? Eh bien avant d'aller

sur ce site, je n'en avais

aucune idée. À présent, je

crois que je peux dire que

ce qui me rend heureuse,

c'est de vivre tout

simplement et de voir tout

ce qu'il me reste à vivre !!

Véronique 16 ans Bischoffsheim
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